

GRUPO XV

EL PLASENCIA

renunció al ataque

Pero se llevó un punto de Getafe

Getafe. (De nuestro corresponsal MANOLO DOMINGUEZ) C. Getafe Kelvinator, 0; Plasencia, 0. GETAFFE: Jabato; Ocaña, Calerón, Neyla; Mancebo, Raúl; Ramón, Ferrerete, Clarés, Gómez Sorribas.

var el empate a cero la mayor parte del encuentro; les salió bien, y ahí quedó ese resultado de 0-0, defendido a capa y espada por el joven y luchador equipo visitante.

Como decíamos anteriormente, el entrenador visitante re-

por las alas. El resultado, que quiere que le diga, lo creo justo".

MINGO: "Según hemos luchado, se ha debido ganar, ya que los hemos tenido dominados de principio a fin; al Plasencia no lo he visto por ningún lado, só-



En la foto de Campiño, uno de los numerosos fallos de Ferrerete ante la cancela enemiga.

PLASENCIA: Enrique; Valle, Leres, Mora; Yiyi, Germán; Monnet, Salva, Camargo, Mesa Cubero.

Muy malo el arbitraje del manchego" Muñoz de Morales; este caso omiso de sus buenos auxiliares y fue parcialísimo con el equipo forastero, aunque estos tampoco satisfizo el arbitraje. Entre sus muchos errores, tenemos anotado dos fue-



Ocaña, destacado en las filas del Getafe

te fueron señalados por el árbitro que llevaba la delantera al Plasencia, y que el señor co-

regado no quiso pitar. Las lluvias caídas durante los últimos días, habían dejado el campo Municipal de Deportes de Getafe hecho un verdadero charco, amén de sus correspondientes "lagunitas" por acá por allá. Hemos querido hacer este pequeño preámbulo, para que sepan nuestros lectores donde radicó ese 0-0, que al final del encuentro campeaba en el marcador.

Wada más sacarse de centro, Plasencia se encierra en su zona, dejando sólo en punta a Mancebo y alguna que otra vez Mesa, pero tanto el uno como el otro, echan de vez en cuando su "manita" al resto de sus compañeros.

Con este planteamiento de partido, se vio claramente sin un línc, cual era el objetivo del equipo placentino, conser-

nunció al ataque desde el primer momento, mientras que el Getafe se volcaba sobre el área contraria, pero sin un hombre que ordenara el juego, era imposible romper aquella muralla de defensores; además se pecó de juego aéreo, y de no abrirlo por las alas con la frecuencia que el planteamiento visitante requería. Cada delantero local quería la "faena" por su cuenta, sin ver la mayoría de las veces al compañero desmarcado; se luchó mucho en cierto, pero sin un patrón de juego preconcebido, y aunque hubo algunas buenas jugadas, jaleadas por el público, fueron tan pocas que pronto se olvidaron. Hubo varias ocasiones de gol por parte local; en un buen tiro de Clarés desde fuera del área al que respondió el meta forastero con una no menos fenomenal parada; Ferrerete tuvo su oportunidad a la salida de un corner, pero sólo rozó el esférico. El resto del partido, fue un constante forcejeo entre los delanteros y medios locales y los once defensores del Plasencia, pero como el terreno estaba tan pesado, era mucho más fácil destruir que construir, por cuyo motivo el marcador permaneció inmóvil durante los noventa minutos. Como nota curiosa diremos que Jabato los únicos balones que cogió fueron los que le retrasaron sus compañeros de zaga, ni una sola vez tiró a puerta el equipo placentino.

No hemos podido sacar una conclusión de cómo es el Plasencia de esta temporada, ya que hoy sólo han venido a defenderse, dispuestos a que su meta no se viera perforada.

El Getafe ha luchado mucho pero sin orden ni concierto, y no ha podido con la cerrada defensiva, ni con el handicap del barro.

MARIO KLUG: "Cuando vi en las condiciones que estaba el terreno de juego, ordené a mis jugadores, jugar a defenderse, y que dejaran la iniciativa al Getafe; ahora bien, si el Getafe hubiera marcado entonces hubiera cambiado de táctica. Al Getafe lo veo con muchas individualidades, buenas individualidades, pero no hay conjunto; hoy han pecado y abusado del juego aéreo y se han empeñado en jugar por el centro en vez de

lo once hombres pegando patadas a un balón y perdiendo tiempo que al final no ha sido compensado; han venido sólo a defenderse y a destruir juego, a esto se le ha dado por llamar "venir a hacer su partido".

DARDO Y DIANA

EN NUESTRO "MUNDILLO FUTBOLÍSTICO" SE DICE...

...que el C. D. Plasencia ha declarado en rebeldía al jugador Garzón, que pertenece al At. de Madrid y que, tras el partido de Carabanchel, se negó a regresar con su club. Dado que el jugador no se ha reintegrado, el Plasencia elevó el caso a la Federación Extremeña de Fútbol.

...que el Colegio Castellano de árbitros ha organizado unos cursillos para nuevos árbitros. Estos cursillos están teniendo una gran altura, puesto que, la mayoría de los muchachos que se presentan y los siguen, tienen el bachillerato o una cultura general amplia.

...que el 3 de diciembre comienza, en Extremadura, la fase regional del campeonato de aficionados. Participan 12 equipos divididos en dos grupos. En el "A" figuran los de la provincia de Cáceres. Y, en el "B", los de la de Badajoz.

...que en el partido del domingo 19 en Trujillo, no arbitró el señor García, sino el señor Cavia. Todo se debió a un error de interpretación.

...que el Cacereño ha desistido del fichaje de Porro, cuyas pretensiones eran muy elevadas. Por otra parte, parece ser que el jugador, se ha decidido por el Cádiz. Mientras sigan los triunfos verdes, se posponen, por la directiva, todos los refuerzos.

...que en Cuenca acucia la cuestión económica y se han cursado mil cartas con el fin de lograr otros tantos socios protectores del Club, si no para resolver, al menos para mitigar el problema.

...que el Conquense ha concedido la libertad a Sánchez y Carlos, defensa y medio respectivamente.

...que el presidente es optimista y cree que el equipo, al final, quedará con tres o cuatro positivos, si bien hace falta un portero y un hombre-gol.

EL ARANJUEZ GOLEO

al OLIVENZA, en su "propia salsa"

Un regalo de Reyes anticipado

OLIVENZA. (De nuestro corresponsal, Antonio Medina).—Olivenza, 2 (Vela y Paco en su meta al rebotar el balón); Aranjuez, 6 (López 4, Agüilla y Quesada).

Olivenza: Peláez; Coronado, Calín II, Ortega; Cela, López; Adelardo, Pozueco, Vela, Tony y Orrego.

Aranjuez: Perea; Puerta, Paco, Espada; Pinés, Rizaldo; Quesada, Lindo, Veloso, López y Agüilla.

Dirigió acertadamente el encuentro y sin complicaciones por la corrección de ambos equipos, el Sr. Castillo Izquierdo.

GOLES

0-1. Diez minutos de juego. El balón en poder de López que bate a Peláez.

0-2. Treinta y un minutos de juego. López dribla a un defensa y tira por bajo introduciendo el balón en las mallas.

1-2. En una jugada muy bien llevada Vela, haciendo inútil la salida del portero, marca el primer tanto para el Olivenza, en el minuto 43.

1-3. Un minuto más tarde, en el 44, López, a centro de Lindo, vuelve a marcar.

1-4. En el minuto doce de la segunda parte, un nuevo fallo de la defensa es aprovechado por Agüilla para batir nuevamente a Peláez.

1-5. Nuevamente López, en el minuto 22 vuelve a marcar al rematar de cabeza.

2-5. Un tiro de Tony rebota en el central Paco y el balón entró en la puerta.

2-6. Minuto 43, en una jugada llevada por López que centro y Quesada marca.

INCIDENCIAS

Ambos equipos lucen brazaletes negros; Aranjuez, por la muerte del padre del jugador Paniagua y los jugadores del Olivenza por el fallecimiento de la madre de un directivo.

Mal han rodado esta tarde las cosas para los chicos del Olivenza que han dado toda clase de facilidades al equipo contrario, lo que ha hecho que al finalizar el encuentro campease en el marcador ese nada edificante tanteo. Muchos goles han sido los que han subido al marcador y conste que con ello no queremos restar méritos al Aranjuez que ha ganado merecidamente. Una tarde aciaga que venía precedida de las últimas actuaciones del equipo oliventino fuera de su terreno, en las que había merecido tan buenos comentarios en que hacían presagiar una victoria local; pero como en fútbol nada se puede prever, pues ha ocurrido lo que nadie esperaba.

De salida el Olivenza se lanza decidido al ataque, alegre y confiado, botando seguidamente un córner sin consecuencias; el Aranjuez aguanta firme y la defensa se muestra muy segura, especialmente por el lado de Puerta que resuelve satisfactoriamente las ocasiones de peligro. A los doce minutos, el Aranjuez realiza su primer contraataque y marca su primer gol, por mediación de López, que es el hombre más peligroso de la delantera y que él solito se encarga de introducir cuatro veces el balón dentro del marco.

A continuación de este gol, el juego se nivela pero escaso de peligro, aunque en el minuto 25 Pozueco estrella un balón en la parte inferior del poste izquierdo y posteriormente se desaprovecha otra oportunidad de marcar. El Aranjuez continúa con su contraataque y nuevamente López marca, ante el desconcierto de la defensa. Y esta es toda la historia hasta seis veces; el Olivenza juega y domina a su rival, se llega a la puerta y na-

die se atreve a tirar; por el contrario el Aranjuez a cada contraataque nuevo gol que sube al marcador, sabiendo aprovechar acertadamente todas las oportunidades que se le han presentado. El Olivenza ha pecado de falta de colocación, de situación de sus hombres y sobre todo de total ineficacia y resolución al llegar a la puerta. Ha tenido bastantes ocasiones de marcar aunque también es justo decir que la suerte no ha sido su aliada; como en el tiro de Vela en el



Lindo figuró entre los sobresalientes del Aranjuez

minuto 15 de la segunda parte, que nuevamente repele el larguero y posteriormente el mismo Vela, a puerta batida, envía el balón fuera. En suma, un partido con muchos goles. Por el Olivenza la peor de todas las líneas la defensa que naufragaba continuamente, sobre todo por el lado de Coronado, por donde vinieron la mayoría de los goles; y la actuación de Peláez tampoco fué muy afortunada que digamos: Los mejores hombres, Tony y Pozueco. El Aranjuez se ha encontrado con el regalo de Reyes por anticipado, porque la realidad es que de las siete veces que llegó a puerta, acertó seis dianas y esto no se da todos los días; su mejor línea la defensa y especialmente Puerta que acudía a veces en ayuda de la línea media; destacaremos también a López, un hombre muy oportunista, y a Lindo y Agüilla.

Finalizado el partido, pedimos la opinión del preparador visitante Alonso el que amablemente nos dice: "Indudablemente hemos tenido muchas facilidades en los goles conseguidos, aunque como han rodado las cosas creo que hemos merecido ganar de todas formas. Mi equipo se ha presentado hoy con algunas bajas, pero ha jugado bien a pesar de ello; el Olivenza se ha merecido algún gol más y por nuestra parte no tantos. Por el Olivenza su línea delantera, y especialmente Tony, lo que más me ha gustado. La derrota del Olivenza la achaco a la línea defensiva y al portero, porque todos los demás del equipo han luchado y jugado bien".

Después de saludar a Alonso pasamos a los vestuarios locales donde Calín, algo contrariado con la marcha del encuentro responde así a nuestra pregunta: "Sinceramente he de decirte que el Olivenza le ha echado mucho coraje al encuentro y por el contrario el Aranjuez ha llegado siete veces al área y he aquí que nos marca seis goles. El resultado, como han marchado las cosas, justo, porque ellos han merecido ganar gracias a las muchas facilidades que les hemos dado. Destacados: por parte del Olivenza, ninguno; del Aranjuez, López y Lindo y la línea defensiva".